



ORACIÓN COMUNITARIA

Las reflexiones se dieron en CIRCULARIDAD, y cada grupo con sus velas NO ENCENDIDAS y sus CUADROS DE SITUACIONES, para este momento lo que toca es justamente ENCENDER LAS VELAS manteniendo los grupos en forma circular uno frente al otro. En aquella circularidad de esperanza y amor, las personas pueden orar en voz alta o en silencio para presentar sus peticiones o acciones de gracias. PERO TAMBIEN CADA GRUPO ORGANICE SU PETICION EN RAZON A LAS POBLACIONES REPRESENTADAS EN LOS CUADROS, y después de cada petición el (la) animador(a) puede invitar a todos a decir: "Señor escucha nuestra oración."

Líder: Reconociendo que Dios escucha nuestras oraciones presentémosle nuestras necesidades y ofrezcámosle nuestra gratitud por cada bien recibido. (Dar un tiempo conveniente para las expresiones de los participantes). Oremos como nuestro Salvador Cristo nos enseñó:

Padre nuestro que estás en el cielo, santificado sea tu Nombre, venga tu reino, hágase tu voluntad, en la tierra como en el cielo. Danos hoy nuestro pan de cada día. Perdona nuestras ofensas, como también nosotros perdonamos a los que nos ofenden. No nos dejes caer en tentación y libranos del mal. Porque tuyo es el reino, Tuyo es el poder, y tuya es la gloria, ahora y por siempre. Amén.



CANTO DE ESPERANZA

Tenemos Esperanza (Federico J. Pagura)

<https://www.youtube.com/watch?v=Nhx4Le7RN9o>

Porque El entró en el mundo y en la historia; porque El quebró el silencio y la agonía; porque llenó la tierra de su gloria; porque fue luz en nuestra noche fría. Porque nació en un pesebre oscuro; porque vivió sembrando amor y vida; porque partió los corazones duros y levantó las almas abatidas.

Por eso es que hoy tenemos esperanza. Por eso es que hoy luchamos con porfía. Por eso es que hoy miramos con confianza. El porvenir en esta tierra mía. Por eso es que hoy tenemos esperanza. Por eso es que hoy luchamos con porfía. Por eso es que hoy miramos con confianza. El porvenir

Porque atacó a ambiciosos mercaderes y denunció maldad e hipocresía; porque exaltó a los niños, las mujeres y rechazó a los que de orgullo ardían.

Porque El cargó la cruz de nuestras penas y saboreó la hiel de nuestros males; porque aceptó sufrir nuestra condena, y así morir por todos los mortales.

Porque una aurora vio su gran victoria sobre la muerte, el miedo, las mentiras; ya nada puede detener su historia, ni de su Reino eterno la venida



RITO DE PAZ

La comunidad culmina con el saludo brindándose la paz unos con otros de acuerdo a las costumbres locales y culturales. Acérquense unos a otros con un abrazo

Líder dice : La paz del Señor sea siempre con ustedes.

Y también contigo (usted)



Escrito por David Limo Pajar. Presbítero Canónico de la Diócesis del Sureste de México. Deán del Instituto Teológico Obispo José G. Saucedo. Consultor para Ministerios Latinos Adaptación, diseño y edición: @Rev.Can. DavidLimo+ © 2023. DFMS, New York, NY

AMOROSO LIBERADOR VIVIFICANTE

El Movimiento de Jesús



GUÍA DE
ESTUDIO BÍBLICO
Animador(a)
Adult@s

IDEA PRINCIPAL



oy, la Iglesia hace memoria de lo que sucedió "en un monte alto" con Jesús revestido de luz y de gloria. Repasamos algunas de las reflexiones sobre la Transfiguración y su invitación a convertirnos en lámparas en LUMINARIAS para llevar la paz y la serenidad a la vida de las personas.



DESARROLLO DEL ENCUENTRO



CANTO DE BIENVENIDA

Canto con LETRA: Cambia todo cambia Mercedes Sosa letra YouTube

<https://www.youtube.com/watch?v=l26wReW53mw>

Cambia lo superficial-Cambia también lo profundo-Cambia el modo de pensar-Cambia todo en este mundo-Cambia el clima con los años-Cambia el pastor su rebaño-Y así como todo cambia-Que yo cambie no es extraño.

Cambia el más fino brillante-De mano en mano su brillo-Cambia el nido el pajarillo-Cambia el sentir un amante-Cambia el rumbo el caminante-Aunque esto le cause daño-Y así como todo cambia-Que yo cambie, no extraño.

Cambia, todo cambia - Cambia, todo cambia

Cambia el sol en su carrera-Cuando la noche subsiste-Cambia la planta y se viste-De verde en la primavera-Cambia el pelaje la fiera-Cambia el cabello el anciano-Y así como todo cambia-Que yo cambie, no es extraño

Pero no cambia mi amor-Por más lejos que me encuentre-Ni el recuerdo ni el dolor-De mi pueblo y de mi gente-Y lo que cambió ayer-Tendrá que cambiar mañana-Así como cambio yo-En esas tierras lejanas

Pero no cambia mi amor-Por más lejos que me encuentre-Ni el recuerdo ni el dolor-De mi pueblo y de mi gente-Y lo que cambió ayer-Tendrá que cambiar mañana-Así como cambio yo-En estas tierras lejanas



ORACIÓN INICIAL

El líder designa quien lee la siguiente oración, es recomendable que quien lea lo haga en manera clara y lea despacio, también puede ser en grupo, si el líder quiere puede designar a todas las mujeres o hombres, o jóvenes presentes, o una pareja etc.

LIDER: El Señor sea con ustedes.

Tod@s: y también contigo (usted)

LIDER: Oremos

Tod@s : Oh Dios, que en el santo monte revelaste ante testigos escogidos a tu muy amado Hijo, maravillosamente transfigurado, con vestiduras blancas y resplandecientes: Concede, en tu misericordia, que, librados de la inquietud de este mundo, contemplemos por fe al Rey en toda su hermosura; quien contigo, oh Padre, y contigo, oh Espíritu Santo, vive y reina, un solo Dios, por los siglos de los siglos. Amén.



ALABANZA COMUNITARIA (SALMO 99)

Si lo desea, el salmo se puede leer alternadamente, es decir un lector lee los versículos subrayados, y los participantes leen los versículos en negrillas.

- 1 El Señor es Rey; tiemblen los pueblos; *
está entronizado sobre querubines; sacúdase la tierra.
- 2 El Señor es grande en Sión; *
es excelso sobre todos los pueblos.
- 3 Alaben su Nombre, porque es grande y temible; *
él es el Santo.
- 4 "Oh Rey poderoso, amante de la justicia, has establecido la equidad; *
has administrado la justicia y el derecho en Jacob".
- 5 Proclamen la grandeza del Señor nuestro Dios, y póstrense ante el estrado de sus pies; *
él es el Santo.
- 6 Moisés y Aarón entre sus sacerdotes, y Samuel entre los que invocan su Nombre, *
invocaban al Señor, y él les respondía.
- 7 Desde la columna de nube les hablaba; *
guardaban sus testimonios, y el decreto que les dio.
- 8 "Oh Señor Dios nuestro, en verdad les respondías; *
tú eras para ellos un Dios de perdón; con todo, les castigabas por sus malas obras".
- 9 Proclamen la grandeza del Señor nuestro Dios, y adórenle sobre su santo monte, *
porque el Señor nuestro Dios es el Santo.

Gloria al Padre, Gloria al Hijo y al Espíritu Santo: como era en el principio, ahora y siempre, por los siglos de los siglos. Amén



EVANGELIO Y REFLEXIÓN

Lectura del Santo Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo Según San Lucas 9:28-36

¡Gloria a ti, Cristo Señor!

Jesús subió a un cerro a orar, acompañado de Pedro, Santiago y Juan. Mientras oraba, el aspecto de su cara cambió, y su ropa se volvió muy blanca y brillante; y aparecieron dos hombres conversando con él. Eran Moisés y Elías, que estaban rodeados de un resplandor glorioso y hablaban de la partida de Jesús de este mundo, que iba a tener lugar en Jerusalén. Aunque Pedro y sus compañeros tenían mucho sueño, permanecieron despiertos, y vieron la gloria de Jesús y a los dos hombres que estaban con él. Cuando aquellos hombres se separaban ya de Jesús, Pedro le dijo: — Maestro, ¡qué bien que estemos aquí! Vamos a hacer tres chozas: una para ti, otra para Moisés y otra para Elías.

Pero Pedro no sabía lo que decía. Mientras hablaba, una nube se posó sobre ellos, y al verse dentro de la nube tuvieron miedo. Entonces de la nube salió una voz, que dijo: «Éste es mi Hijo, mi elegido: escúchenlo.»

Cuando se escuchó esa voz, Jesús quedó solo. Pero ellos mantuvieron esto en secreto y en aquel tiempo a nadie dijeron nada de lo que habían visto.

El Evangelio del Señor.

Te alabamos, Cristo Señor.



Reflexión Bíblica - Video
Rev. Nelson Serrano



DIALOGANDO

Preguntas (*Respuestas)

Para este momento cambia el escenario:

Divide en grupos pequeños - a la par a los cuadros que has elaborado con imágenes de situaciones, y pídeles que tomen una vela (en proporción a las que tengas para los demás) por lo menos dos o tres velas, y que las tengan en sus manos.

Que cada grupo se conforme con los demás de manera circular de tal modo que puedan mostrar el cuadro a los demás.

Haga un tiempo de silencio e indícales a los demás que observen los cuadros de situaciones, inclusive pueden acercarse unos a otros como grupos. Que identifiquen la situación dada. Y luego regresen a su lugar manteniendo su forma circular en frente a los demás.

Ahora cada grupo elije que van a contestar y al final de la sesión compartir sus conclusiones.

1. Subiendo a la montaña con Pedro, Santiago y Juan, Jesús mostró su gloria, transfigurándose y brillando con luz, para luego entrar en diálogo con Moisés y Elías. Una luz que es "la luz de la esperanza, la luz para atravesar las tinieblas". ¿Somos llamados a subir con Jesús, para qué?
2. Subamos a la montaña en oración; oración silenciosa, oración del corazón: ¿Qué importancia tiene la oración?
3. Transformados por la presencia de Cristo y el ardor de su palabra, nos convertimos en pequeñas fogatas para encender el AMOR VIVIFICANTE DE DIOS a nuestros herman@s. ¿De qué manera?